La déportation des Acadiens

Définition de la génocide :
Crime contre l'humanité tendant à la destruction totale ou partielle d'un groupe national, ethnique, racial ou religieux ; sont qualifiés de génocide les atteintes volontaires à la vie, à l'intégrité physique ou psychique, la soumission à des conditions d'existence mettant en péril la vie du groupe, les entraves aux naissances et les transferts forcés d'enfants qui visent à un tel but.

(Any of the following acts committed with intent to destroy, in whole or in part, a national, ethnic, racial or religious group, as such: killing members of the group; causing serious bodily or mental harm to members of the group; deliberately inflicting on the group conditions of life, calculated to bring about its physical destruction in whole or in part; imposing measures intended to prevent births within the group; [and] forcibly transferring children of the group to another group.)
Question :

Un génocide est la destruction systématique d’un peuple.  Le gouverneur Lawrence a délibérément dispersé les Acadiens dans le monde, afin qu’ils ne représentent plus jamais une menace pour les Britanniques.  A ton avis, la grande expulsion était-elle un génocide ? En te basant sur le texte et nos discussions, rédige un paragraphe défendant ton point de vue et justifie avec des exemples.

